



Alejandro Moreno se reúne con los presidenciables del PRI



El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, se reunió con los aspirantes de su partido a la candidatura presidencial: Beatriz Paredes Rangel, Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid, Ildefonso Guajardo, José Ángel Gurría y Alejandro Murat.

En el encuentro, el también diputado federal dijo que en el partido se trabaja en unidad para tener las mejores propuestas para el PRI y para la coalición Va por México, ya que dijo que con una buena plataforma electoral y escuchando a la sociedad van a “rescatar” a México.

Moreno puntualizó que no se dará “ni un paso atrás en la defensa de México” y señaló que hacia el 2024, el PRI tiene la intención de ir en completa alianza en las 9 gubernaturas, distritos y principales ciudades de la República. Además, destacó la importancia de incluir en todas las plataformas del partido a la sociedad civil organizada y al pueblo de México. [...]